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安 全 理 事 會 

正 式 紀 錄 

第三年 第一 二九號 

第三百八十四次會議 

—九四八年十二月十五日星期三午前十時三t分在a黎复幽宫舉行 

主席 Mr F VAN LANGENHOVE(比利時） 

出席者下列各圃代表阿根廷、比利時、加拿 

大、中國、哥侖比iS、法蘭西、敍利亞、烏克蘭藓維埃 

社會*義共和、蘇維埃祉會*義共和國聯盟、英聯王 

國、美利堅合汆國。 

一臨時議程(S/《genda/384) 

W色列申請加入聯合國 

( a ) — 九 四 八 年 十 二 十 九 日 W 色 列 外 

交部長爲W色列申請加入聯合國1È宣 

(S/1039) 

(b) 一九四八年十二月七日申請國人會審 

査委S會主席爲Ai色列申I？加入聯合 

國 事 致 安 全 i 事 會 * 席 函 （ s A u o 及 

S/1110/Corr 1) 

—九四八年十二月九日大會主席爲錤蘭申 

請加入聯合國事致安全理事會主席函（S/ 

1113)。 

四 海 達 拉 巴 問 題 

—九四八年十二月六日巴墓斯坦外交及 

邦fi^事務《長致安全理事會主席函（S/ 

1109) 

主席安全理事會現須决定本次會議突用卽時 

傅 ^ 或 連 績 傅 ， 爲 加 ; i 我 們 的 工 作 起 見 ， 如 果 無 

入 反 本 席 建 議 抹 用 卽 時 傳 譯 。 

二 通 過 議 程 

主席酶時譏程il計有W色列政府申請加入聯 

合圃爲會員阈，錫蘭提出的同樣申請及海達拉巴闳 

題三項。 

有人反對通過這個譏程嗨？ 

M r M A L I K (蘇锥埃社會主義共和國聯盟）藓 

聯代表圑反對將關於錤蘭W那個項目列入今日的譏 

程 現 在 有 理 由 要 如 此 匆 忙 地 考 龐 此 事 理 事 

會於重新考盧安全理事會特別報吿書〔A/617ÂA/ 

6183所saw入會申請時應W關於依據聯合國會籍 

普及MM普逼重新考盧此種申請的大會决議案一九 

七(三)爲準繩。 

根據大會的建議，安全理事會必須同時重新審 

議所有申講瑰在並沒有理由將錤蘭的申諳視爲例 

外，單獨加W審i^。 

根據這些考廑，特別隳於安全理事會在第三届 

會第二期會讖復會W前將有充分時間依大會决讖 

案去審;S所有申隋，不特別對錫蘭例外辦理，所 

並;t求不將關於錫蘭的項目列入今日 

的 難 。 

主 席 錫 蘭 間 題 是 因 大 會 * 席 护 一 九 四 八 年 十 

二月九日致面安全理事會主席〔5/III3〕而列入理事 

項 目 留 在 瀵 程 t 面 。 

Sir Alexander C \ D O G A N (英聯王國）本;;弒想 

就蘇聯代表適才的言論說一兩句話。本人抱歉未將 



所 有 文 件 帶 在 手 邊 ， 伊 是 大 會 在 第 三 届 會 第 一 

次會讖中，閼若干國家各別通過了决讒桊其中之 

―，決讖as—九七(三)丁是專門關於錫蘭的，大家 

可W看到，大會曾在^ ife未段;t安全理事會儘雷 

行審議錤蘭的申請。本人認爲"儘速字样蛾用於錤 

蘭一案，妆沒有用护其他國家的申請無論如何， 

本人認爲我們必須注意大會所表示的願望，應本 

次會議從事審講錤蘭的入會申請 

M r T \ R A S E N K O ( ^ 克 隳 蘇 锥 埃 f t 會 * 義 共 和 

國聯盟〉本人也請求展緩審讒錫蘭的申請，理由與 

蘇聯代表所說的枏同。 

* 腐 如 果 蘇 聯 代 表 維 持 反 對 意 見 ， 本 煉 就 要 

M r M A L I K (蘇锥埃?±會主義共和圃聯盟）本 

入願就英聯王國代表所作陳述發表一點意見 

大會主席將十二月九日菡送致安全理事會主席 

時，無疑W爲大會將十二月十一日或十二日結束 

工 作 辏 大 會 嗣 决 定 在 一 九 四 九 年 四 月 一 日 再 開 

第三届會第二期會讖，鑒护我們將有數月時間詳 

細交換意見，甚或在安全理事會理事之間舉行會商， 

本入看不出有何理由匆促在本次會議審識錤蘭的申 

請。 

因此蘇聯代表圑枏信，Jii展緩審議錫蘭的申請， 

並依據閼於重新審議所有申請的大會决議Ik規定， 

m,各國代表圃有時 

據本人W意見，這種辦法比較適當，也比較合 

理，而且可idl避免過{9^匆促從事，W及匆促之中發 

生種種不可預枓的事情 

根據這!s考慮，蘇聯代表團認爲宜將審讒錤蘭 

申請一事延至嗣後一次會瀵，與其他申請書一併審 

讒。 

M r JESSUP (美利堅合汆國）錤蘭申；f加入 

〔第三Ï 一次會瀵〕， 

0"匆促的問題我們鹰依據大會所=â過的那個决議 

案再度去審議這個問題那個决譏案業經英聯王國 

代表促講我們A意了 本人相信，由於前次審讒錫 

蘭申諭的It形，並就本入記愤所及，當時蘇聯代表 

不過覺得沒有充分時間取得關於該國的情報，所W 

各項入會申請必須分剁處理現在已經不成間題地 

遇了很多碑候，尋覓這種資料的人應該可W得到了。 

在 

據這種事實，]4及本人所撮述的各種考慮，癣聯代 

表圃;â切請ft不在今天的會讖審議這偭項目 

* 席 蘇 锥 埃 社 會 義 共 和 國 聯 盟 的 提 議 就 是 

說應將項目三自本日會議的臨時議程上撤涫 

本席1$將此項提譏付表决 

W舉手方式舉行表决 

贊 成 者 烏 克 蘭 锥 埃 社 會 義 共 和 國 、 藓 維 

埃社會主義共和國聯盟。 

反對者阿根廷、比利時、加拿大、中國、法蘭 

西、敍利亜、英聯王國、美利堅合汆國。 

棄 權 者 哥 侖 比 s 

^ 提 議 以 八 《 對 二 否 决 ， 棄 權 者 一 。 

M r M A L I K (蘇維埃社會主褰共和國聯盟）本 

人現在答覆美國代表，我們正在研究所镀情報。根 

=繼續計論以色列加入聯合阈之申請 

主席理事會前**—九四八年十二月二日會讖， 

依 議 事 規 則 第 五 十 九 條 將 色 列 政 府 的 入 會 申 餺 

書交由申講圃入會審査委員會審議 

^委員會報吿書〔s/1110〕現在理事會各理事lis 

前。 

M r PARODI (法蘭西）我們在11次會議審査此 

問題時，依8?了我們的議事規則，將此問題交由申 

請國入會審査委员會處理 

^委員會業巳審議Ai色列政府的入會申請書， 

lÈlîH*二月七H致函主席閣下，本人乂須說，據本 

人看來，SfiSlfe不構成議事規刖所規定該委员會應 

向安全理事會提出的那種報吿書 

該委3會那封信袅1È未澈底審査那個聲請該 

委 員 會 表 ， 現 所 還 沒 , 要 的 資 料 ， 故 不 能 達 成 任 

何决定還說有人在委員會褢指出，大會本身就還 

沒有對氇個巴勒斯ifl問題達成任何結論。據申請國 

入會審査委H會的^論情形，各代表認爲在就此項 

申請達成任何實體結論iifti,先應等待大會第一委 

员會再等堠大會本身的工作結果 

現在不傅是第一委H會，就是大會也已痤審讖 

完畢這個間題，1Ë已A過一個關於巴勒斯坦的決讖 

案 

因此本人認爲現在在程序J:應可請求申請國入 

會審査委員會再行審議此事，,向我們提出那個報 

吿書，據本人看來，沒,它就不能審饑此項申請。 

本人很了解申請入會審査委員會意見之分歧。 

該委員會可能不會議定任何决讖Ife或商得一致賁 

51，伊是*少也應^向我們提出澈底檢的結果,细 

屬id要，則提出委員會內各種實見的分析，總之，要 

向我們提出一個實實在在的報吿書 



據本凡的實見，=^委員會應從速再行集會或 

者可Wft該會在今日下午開會這《我們就可Wff 

本 人 認 爲 ^ 委 員 會 應 ， b a 速 工 作 ， 因 爲 巴 勒 ， 

坦問題人人都很ft悉委員會裹面的各方面立場現 

在都很明顯，祇县等待赘表，而且ft喻情形大槪也 

不會影響任何代表的垴度本人再s—逼，我們在 

任何情形之下，都應獲有各方對此問題實體所採態 

度的奧正報吿書。 

最後，食符合TÉ常手績起a,我們應請該委員 

會審査此事的資艚，1è向我們報吿審査結果 

主席本席認爲我們應先就請將入會申請交由 

申請國入會審査委員會審議的提案作一决定。因此 

本席建議各代表在現蹐段儘量在此問題範圑"內發 

言 
Sir Alexander C A D O G A N (英聯王國）本人對這 

捆程序两題並無特別意a,不過本人倒不知是否 

木人相信在探奴任何决定，都一定會減少調解 

委 , 會 成 功 的 機 會 

锌 協 叻 ; ^ 解 委 員 會 起 t , 最 好 維 拧 現 狀 ， 看 看 

，解委員會的努力與工作產生什麼結果。現在如就 

此 , 過 新 决 , 象 ， 那 ) s R 會 阻 礙 該 委 員 會 的 工 作 的 

進展 

本人還要請安全理事會注實，我們巳就休戰與 

停戰^過决識集，规定雙方*^不得在休戰或停戰期 

間播H^i軍事或政治利益。 

現在安全理事會如果通過决議as,推薦猶太人 

加入聯合萌，那麽當然就是該方面在休戳期間取得 

了^大的政治利益，安全理事會的行動也就自相矛 

盾 

因此本人認Sî ,安全理事會案前旣尙,其他許 

多申請待决，其決定更爲重要，實在沒有理由對此 

事之審議表現過价的草率 

格 外 ^ , 不 知 道 • 否 ^ 

我 們 的 瞰 员 人 數 相 當 少 我 們 現 在 的 工 具 並 不 

齊全本人不知是否很容易召集這個申請國入會審 

査委員會，最低限度說，是否容易召集JF常情形下 

的會譎本人認爲理事會若干代表在通W，代表低們 

出席該委員會抝副手們不在此地的情形下，就很可 

能荽自己出席。如果是暹樣，本W爲就可W在本理 

事會進行討諭，而不經過资交該委員會審蕺的格外 

程序。 

有 4 D W 上 所 說 ， 本 人 ， 採 ， 種 辦 法 並 沒 有 

堅£fc意見，但認爲或可在今天對此事達成决箫，無 

可y在今天對此事實體進行ft論，那麽本人営然要 

保g就此間題货體&行發表意見的立場。 

M r E L - K H O U R I ( ^ f f i ) 申 請 國 入 會 審 査 委 

員會業&攝具提鸛送交安全理事會，其中所說和法 

國代表逋才所 l i出的一樣，據稱該委員會並無 i î霤 

的權柄,去對JtbW出任何决锥集,，敢將等候大會 

辯 的 結 果 但 是 大 會 現 巳 就 巴 勒 斯 坦 鬨 題 通 過 決 

讎案一九四(三)。我m:知道這捆決鑌是怎樣的， 

其中並沒有新束西可W«助申請國入食審査委員會 

闋會一我們就可W看出，曾^多提案都被委員 

會 铯 大 多 數 否 决 難 道 這 些 a 遭 否 决 的 提 案 現 在 

噶?舉例說，猶太人聲言他們現在有行使主權的一個 

展，這是他們依昭大會决議案建立的。伹是我們發 

現 澳 大 利 代 表 圑 曾 提 出 一 個 修 正 集 C V C 1/408/ 

Revl〕，謂大會"認爲大會一九四七年十一月二十九 

此修正案經W二十玉蔑對十二惠否決，棄權者十 

二這就表示猶太人宜布®1t自主的前提已遼推翻。 

該修正案同時還有另一部f9",案文如下 

— 九 四 七 年 十 一 月 二 十 九 日 决 議 案 所 载 , 則 與 建 

讖，但亦應計及嗣後各提案，包括調解專員報吿書 

內 所 載 之 提 譏 " 

此項修正荬iKW二十五襄對四II否决，棄權者 

二十。這就朋白表示，所爲S國的地展業經大會否 

認一或者鼸業經第一委員會否認，而該委員會欲 

該修正案的另一部{9"集文如下 

"瘻悉自一九四八;*玉月十玉日W來，"̃îA; 

卽《太國宣吿建 :4之B̶" W色列酶時政府所扁 

之民政及軍事當局卽a在其大部份地區内成立，該 

地展業經一九四七年十一月二十九日决戴案承認爲 

會，依照玉月十四日決識案一八六（s~2)的規定去 

此修正案亦W二十s票對十一蔡否决，棄權者 

努力與工作。 十三 



經大會接受枏反地，^象巳被1?爲不合法而且不 

符大會决議*，故; f杏決 

1修芷*還有另外一段，內稱 

" 色 列 癍 時 S i ^ 府 之 建 立 ， W 及 該 政 府 在 

軍 防 及 n i g : 職 務 方 面 之 官 行 自 ® 符 合 一 九 七 

年 十 一 月 二 十 九 日 决 馕 衆 之 精 砷 與 * 旨 調 解 專 , 

16稱該政府某樓穏闳且有活力之實體 

此修正案亦經W二十四禀對十二票否决，棄權 

者十三 

大家可W看出，所有這些實體修正案都曾向代 

表大會的第一委S會提出，作爲所謂W色列國存在 

與建國的根據，伹俱遭铯大多數否决。道些修正li^ 

甚:g沒有得到普^的多數贊成，更不要說三分之二 

的多數，反遇来說，倒有三分之二的多數反對 

在這種愔形之下，安全理事會怎樣能夠准許討 

論此間題？有如W前所說，調解委員會業a派定， 

耍前往a勒审坦，研究此茼題，向安全理事會具報 

我們現在猓 取任何步驟都會阻礙調解委 員會的工 

作，剝奪它成功的機會，而該委員會現正前柱巴勒 

斯坦，充任聯合國的調停機構。 

在現况之下，本人看不出有將此事重交申請國 

入會審査委員會審讖的耍。法國代表曾說委員會 

應於今日下午藺會並*^明日向理事會具報，赏際上 

決無須僳他所鼸那樣匆忙。請問那裹有道種必要？ 

爲何此事就應^這樣迅速處理，而其他簡題卻不是 

這様辦？ 

今 天 蘇 聯 代 表 曾 說 無 ^ ! ; 0 ® 理 錫 蘭 問 題 然 

而錫蘭之獨立業經承認,沒有人能夠對此提出反對。 

請％於愛爾蘭是鄉镇备急，對於葡萄牙是無須晋 

^，對护奥地利是,領1：急，對*^芬蘭也是辆須急 

急。對於所有這些國家都無須急â：，惟獨輪到猶太 

人 的 時 候 ， 躭 有 鼉 快 的 要 了 。 道 1 究 s 是 什 麽 

我們爲何要^自己的政策與過去决锥案一 

道些決議案言明雙方均不得在我們力《ft在巴勒斯坦 

維持鞏固的休戦與停戰期間取得政治利益一表現 

這樣深的镉見與矛盾？ 

本人知道若干代表曾奉本國政府訓令黉助猶太 

入的入會申講》但是本人確知道這些訓令並沒有確 

定加入的日期~W如十二月十五日。 

他們可"在時機到睡，此事可行，審度機會適 

關15*在此時提出此項入會电請之失當，本人還 

有許多，可SÈ, fH是目前尙非其時，而且諸位多牛 

或 a 知 道 現 在 的 問 題 乃 是 珲 序 問 題 

Sir Alexander (英聯王國）本人必須 

表歉實，要請 "fe席准許本人再說幾句1^ ，下說 

a經有尺提镶把這案交申請國入會審査委員會審讖 

的先决間題這當然是對的。這確是一個先決問題。 

就另一方面^，本入的確EE到，——本人;顔意坦白 

吿^閣下與安全理事會一蛾使此事钹交該委員會 

審議，縱使^委員會作成建譏，等到這種建餵向安 

全理事會提出的時候，木人還畢要提出—個決饑Us, 

該案案文現在木人這裹，道悃决讒案是請求延緩審 

瀵 此 問 題 本 人 覺 得 必 须 這 樣 說 明 如 若 不 然 ， 如 

果本人聽任此事交由該委員會審饑，等候該委員會 

提出報吿書，而在接到報吿書之後苒提出這樣一個 

决;^案，那麽人家或許會W爲本人對安全理事會不 

夠坦白。 

本人1fe不知道本人的决讖集能杏通過。如果我 

位准許，再解释一下本人提出暹件决蕺,的理由 

ta是該案如果終於锥夠通過，而我現在不把它提出， 

委員會的若干工作就會白费，理事會也會耗费若干 

額外時間因此本人覺得一定要奉吿 主席， 届時耍 

講熙下准許本入提出延緩此茼題的决锥窠 

M r JESSUP (美利堅合汆圃）本代表圑對前問 

取有利行勖，這稗意見已向安全理事會陳明，本入 

無須複述就此點所說的話〔第三八三次會讖〕據本 

入的了解， 

將 

É委員會審議一事 

本人自己1Ê不謳爲有將此事重交該委S會審譲 

的含切^要，不過理事會其他代表如果希望將此事 

重交3委員會，本人也不反對,同時附有一項了解， 

本人枏信暹捆辦法的提案人巳經解释明白I≫是該 

委,會將及時向安全理事會13報，使理事會能在休 

也 就 是 明 天 或 本 星 期 前 ， 就 此 事 採 取 

行勖如果大家同意安全理事會將於本週內重新審 

讒此m題，那麼本人就不反對交付申請國入會審査 

蔣廷黻先生(中國）主席雖然提出一偭程序閬 

題 讓 我 們 先 行 封 論 ， 伹 j & n i i 討 論 是 程 序 與 資 谶 

兼而有之，實際上也非如此不可。程序必致牽涉到 

實體。 

本 代 表 面 錄 , 在 目 前 s 到 逭 個 問 題 很 是 : s 難 a 

^ 戥 捆 巴 勒 斯 坦 邇 ， 本 代 表 國 向 持 葡 佃 展 
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坦 的 和 平 我 f f l 務 必 要 使 雙 方 實 : 《 守 休 載 。 我 們 

所 主 3 歷 的 第 二 捆 1 ^ 則 是 說 合 阈 應 法 ， 解 

—句第16,我們認爲聯合圃不宜強制實行某種解决 

辨法我們可W強制實現和罕，也乂《強制實現和 

卒，{H是我們不锥法制實行巴勒斯坦政治問題的任 

坷特殊解决辦法。 

大會才通過—偭決議案，荽苒作一次讕解的努 

力。本代表圑幸爲該決議案最後卖文的提Ik人我 

們教暹種努力之成就寄存很大的希望與信,t我們 

非常明白，ffi拉伯圃家1^於jyi色列在目前加入聯合 

他們 

Î̶面，偏向爭孀的一 

方，這種印象無論對與不對，都會滅少調解成功的 

有人提起調解委員會，伊是該委,會之說立並 

不是荽解散W色列89，而是耍促使W色判闉與對其 

作戰的鄰圃和平解决其爭嫱 W色列國是存在的， 

它的力最日在滋長，這個國家是會艇續存在的。闢 

於 此 疑 問 ， 弒 有 不 g 歡 W 色 列 國 存 在 的 那 些 

闉家代表才在大會或第一委員會的ft論過程中對該 

本人不能了解，WW安全理事會的一項决講竟 

能影響調解委員會的工作。枏反的，安全理事會准許 

W色列加入聯合國的决瀵倒會促進巴勒斯坦問題的 

和平解决請閬爲何不從這稗颧S卜去硏突這個間題 

因此我們沒有理由去延棱此事，而且蘇聯代 

表圃認爲鹰在此次會讖加W審饑，並就W色刹加入 

聯合國事作一捆有利的决蕺。 

敍利ffi代表企圃將藓聯代表國的陳述解作不iî 

雉本代表饔看来，聊合面及其所有機闢都不應 從 ; * 審 讖 ® 蘭 和 其 他 十 一 國 的 申 請 這 種 解 释 是 不 

傲 城 少 調 解 成 功 可 龃 的 任 何 事 體 。 調 解 的 努 力 如 果 確 的 蘇 聯 代 表 圑 建 議 緩 譏 錫 蘭 的 电 請 ， 從 来 沒 有 

成功，加入的問If自然迎刃而解。如果調解的努力 

m 吿 失 敗 ， 而 其 失 敗 a / F i 因 爲 w 色 列 睡 時 政 府 炔 

2 合 作 ， 那 我 f f l 通 是 可 J W 對 此 , 作 有 利 的 考 窟 

如果我們勉珐在目前表決，本代表圃就憨《極不官 

做有妨那種偉大努力的任坷事體，,1於=1種努力， 

我mu是胜寄希望的。 

M r M A L I K ( 蘇 P 埃 酞 會 主 義 共 和 圃 聯 a ) 蘇 

脚代表面看不出有何理由g将W色列69加人9»合H 

的醃題交罔申箫HQ入會委員會審蕺該委員會早巳 

詳細赛雜通這偭簡題，a經爲此開過兩次會,該委員 時,，他就表現了缺乏正確性。本代表圑看不出^任 

本 人 荽 ‧ 利 代 表 注 f pgJ代表圑W立場反而 

是認爲所有十二個申請画的謂求都應該不事連延重 

加審議本人苒說一邁，藓聯代表團赞成立卽窜新 

審讖所有十二倔請求入會圃家的申諝，而不單獨提 

出錫蘭，或將該國列爲特殊的一類，港先審議蘇 

職ft表画决不反對立lu重新審議向安全理事會提出 

的所有十二項申、瑭。 

會若千代表所提出的唯一反對躭是大會尙未就此事 

作成決定。就現在的情形it>這種覿點0>不能維持， 

因爲大會巳綞；！通一項âfc譏，安全理事會知之甚審， 

縱使此項决議尙未正式提請安全理事會注意，在座 

的人都a從大會决議案一裹得知其內容了。 

再 說 ， 申 請 國 入 會 審 査 委 員 會 主 席 的 面 出 

會 , 或 自 行 决 定 。 

委員會。沒有任何理由，這稗手績羝是毫無意義的 

U而贊成 

TO出申請所有十二偭闉家一律卒等待遇。安全理 

mi 

此 外 * 有 人 贫 黼 事 會 注 意 專 爲 歸 此 項 目 而 

召 闥 該 委 3 會 或 , 會 會 锇 所 涉 的 技 術 困 難 * mm 

所繭:te#Wàiî§決案的若千《»骨遭否決 
之說是不足令人儅服的。敍利ffi代表曾詳述大會所 

未 過 的 各 段 ， 而 對 通 通 的 各 段 卻 略 而 不 諛 . 大 會 

和第一委員會也食杏決調，員的計》,其目的JSt 

在 豳 除 國 ， 此 M 不 J i 該 忘 

本人毚得須說明此事，因爲敍利iS代表顯然 

沒有完全了解我們的立場 

根據這些考慮，蘇聯代表團看不出有何理由耍 

延钹審譏W色剁的申諳，並M儅宜於令日會讖對 

此項目作一決定e 

主庸本席顔W比利時代表的資格稍說幾句說 

本代表H準備赞助任何一種程序，就是銳，或者將 

此事交回申婧面入會審査委員會，或者躭此項入會 

申請立節作成Ifc定。我人還Sit—句，大會不會在 

三佃半月w內復會，所wfm並不膨爲此事像起 

暢 時 看 上 去 那 樣 緊 急 C 

本人相信法蘭西代表HTB提出正式铕求，將此 

M r PARODI ( 法 蘭 面 ） 本 人 * 巳 申 » , » 本 

人 看 來 ， k k i m m i ^ m u m ^ 若 干 似 乎 不 » 



Bfe同本人的觀5»，不過本人一向是切笔儘暈縮短程 

序的， 

«n果理,會缔夠延至星期五J‧午苒行表决此两 

題的實體，我代表圑営威欣幸。就個人說，本人顔 

意 有 這 多 的 時 間 供 本 入 支 配 ， 祇 要 ^ 使 本 入 就 此 

两 題 的 實 , 供 意 昆 ， 就 是 好 的 

如果理事會裏多數不赞成將ft事赘還該委R會 

審議，本人也不堅持此讖，不過本人顔意理事會延 

至 星 期 Î 再 行 表 決 。 

主 席 ， 延 至 星 期 玉 苒 行 表 决 的 提 案 ， 有 沒 

有反對 le E ? 

Sir Alexander CADOGAN ( 英 聯 王 國 ） 锥 本 人 的 

了 解 ， 荧 > ^ 理 事 會 現 有 主 镞 暧 鑲 的 提 集 兩 件 ， 

所W本人瞜意表明本人的立場，因爲本人搴令動讖 

延钹審讖，而本AJPfli的緩饑是捎延緩相當時期， 

大 延 至 大 會 下 屆 會 ^ « Al果理事會的相當多數S 

爲這種辦法合逋》那就無須在星期玉再行集會，因 

筲道一^許多代表蘭都不方便。!本人不知可否据 

出本人所S^&aj的決H集《138：,無後再看理事會能 

是由英聯王围代表及法國代表分剁提出w。本席現 

請英聯王B8代表詳細解释他所提展緩表决的提案。 

Sir Alexander C A D O G A N ( 英 聯 本 人 業 B 

指出，安全理事會曾接到申請國入會審査委員會主 

席的來函一件〔5/1110〕，其中《述該委員會在當時 

的 I t 况 下 ， 尙 不 能 對 1 ^ 色 列 加 入 聯 合 画 具 建 

識。該函的日期是十二月七日，據本人看來，安垂 

理事會必須考鹰，暹種桷形是否巳因該曰W後所發 

生的事桷而有重大改go 

大 會 針 二 月 十 一 日 過 決 議 案 ， 指 派 一 調 解 

委 i 

解决。 

調！^委員會的工作1有圆潇的棕果一俟爭執中的 

主要間題，尤其昼巴勒斯坦割界的两題在該委員會 

主持之下解決後，英聯王國政府IS*^本身之承鼹 

W色列圃W及W色列加入聯合國的申箭:SX都會加W 

闳傖的考慮大家不可W爲英聯王國政府目前的《g 

度是由於它對W色列國正在形成並將Ift績存在那個 

顯 明 事 資 有 所 懷 疑 闳 ! ^ 家 必 g i s , 目 前 以 e 

列画的驕界，不但在，節方面，就畢在重栗的大屎 

域 ， 也 還 是 H l f i 未 决 ， 大 家 / 道 猶 太 人 是 否 將 保 

有中加黎利與此加黎利W及札發城。就m他mi將 

保 有 這 些 ] s 域 ， 們 還 不 知 道 , 巴 勒 斯 坦 其 他 

U灣慎IS拉伯 

的領土， 於這些頜土，大會曾*^"^九四七月十一 

月認《ffi拉伯人應有主權。這些都是在調解委員會 

所須考慮之列的两題，我們希望^委員會能加W解 

決。在調解委員會扭成並在工作方面獲得相當進展 

im,本國政府不能對W色列圃加入聯合國的問題 

抹取更爲積極的立場， 

尙待親察者當然不Ik是委員會工作的進展，也 

要看雙方對委脣會所能提出的建議反應4n何。 

還有另一障礙，本 

信。 

我 們 棄 前 現 有 入 會 件 ， 申 請 國 家 ， 理 

事會W本年五月二十九日W來的若干决議3?賁成履 

行重大義務本人不知理事會怎樣能夠不先行確定 

â些義務是否業a圆满履行，就對此項申請實行推 

m。 

如果不這樣行事， 

損害，i 

88係尤大。 

面的紀錄。在理事會上次會議裹指出下述情形的代 

表 不 i h H a , 就 是 說 ， 猶 太 赏 局 未 依 睜 理 事 會 幾 

乎在兩月W前就巳提出的繭求，將調査Count Ber-

nadotte及Cokmd Sérot被剌的愤形具箝，自我們 

上 次 来 ， 代 理 調 摒 專 , 在 窒 施 十 一 月 四 日 决 

鑲敏S/10 70〕方面錐能陳報若干進虽，但县道方面 

情形也決不能>Ô»人满窠， 

代 理 調 解 專 員 D r Bimche巳通知巴勒斯tfffl 

題小組委員會代表，據云糟太人業已同意就埃及軍 

» 莲 渐 撖 離 F a l u j a 

m 

件，現尙不明同時理事會業B接猹埃及對十一月 

十六日决讖案的理文〔s/nii〕，看来埃及政府似準 

備皿太人執行十一月四日决集jyi«bs行停戰淡 

判暹些文件足W證明fi、猶雙方赏局的《锒能度， 

不過自雙方所提的條件看來，懾局的可能性仍 

然 存 在 。 * H 政 府 箨 悉 G e n e r a l 卫 i l e y 目 前 所 作 談 

的 結 果 W 前 ， 將 晳 不 對 此 間 所 判 斷 。 

Faluja並不是十一月四日決讖集下的唯一®紫。 

S該决議案所作的指 

示 ， 現 仍 估 領 B e e r s h e b a 代 理 鑭 解 專 員 與 糖 太 赏 

局 對 十 一 月 四 B 決 鶄 案 適 用 於 在 乃 吉 布 淹 勖 睬 伍 

—點的解鞸，現仍承異見此外還有英聯王國代表 



題，這就是«太人自死海向Aqaba SI南移一事，自 

代理調解專,致小扭委員會各代表的資料看来， ig 

拉伯軍闉軍在十一月二十九日躭時此項移勖桷事通 

知 聯 合 圃 親 察 , 迄 今 聯 合 國 方 面 並 未 直 接 證 實 已 

派«察小組前柱該展0 

這種南進運動，其翼實性本國政府並無理由慷 

珐，實鷉悍然違反十一月四B決議5?，因爲該案規 

定 軍 隊 撒 j f e 未 規 定 疆 癀 前 進 爲 了 本 人 所 ^ 的 

理由，本蘭政疳認爲此項入會申請，暫時應予緩議。 

有如本人在上次赉言時所艷〔第三八三次會 

饞〕，本人不解何W耍急急處理此事。大會業E散 

會 ， 縱 使 安 全 理 事 會 今 天 對 通 過 有 利 建 議 ， 還 

是不^g施。大會在四月一日闋會W前不锥抹取任 

何行勖，—因此在四月之前，W色測圃無Ht如何不能 

據本人管見所及,所有這疑闳現尙不锥涫除， 

«fflA早地匆忙准許W色列加入，決非有利；t舉， 

所W本驕政庥認:81$不如延至W後再讖此項申諝篇 

4^赏。 

本人荽指出，此事典》臞的情形完全不阆，m 

爲 有 入 或 許 荽 R 對 ， 說 本 人 耍 求 立 節 蘭 加 W 考 

慮 ， 而 一 面 卻 建 讖 ] 色 判 的 申 瑭 。 理 事 會 所 有 

理事都知道，翮於錨蘭的事«EL»今日上牛SfeîS, 

大會並講求我們"倕速"審讖此事。這是大會》際上 

所用的字眼。 

就Jdl色列而論，我們JiK有W色判睡時政府的申 

講 ， 辦 此 項 中 亂 我 們 可 W 按 摒 我 們 s e 爲 最 適 常 

的方式自由處a。本AB捱吿訴餚位，本人業已擬 

躭决饑草案一件，如S!主鹿允許，節宜餹集文，本 

代表面並諝理事會予Wiiîi該決讖案〔5/1121〕集 

文如下 

̶件， 

"念及遵照安全理事會十̶月四日及十̶月十 

六 B 決 議 集 f f i f i « M S t i 捎 ; 》 尙 未 完 錄 ， 

這就是該集的SIS文，:¥\mt*b»m»»mo 
«D果理事食其他代表闳意此案的主旨，佴小完全闳 

意其中4F^，本人當然顦意考息任何修正案' 

鏞而曾之， 

, 對 於 該 國 加 入 聯 

Mr R I D D E L L (加拿大）本人目前不顔就赏前 

撖題的實體發言倮法圃代表一樣，本入赞同他所 

提 I t 展 期 请 求 ， 驩 意 此 筝 ^ 夠 延 至 星 期 五 t a 是 本 

人認;S此,的實體應於本邋內就在巴黎此地加W審 

讖。 

Mr JESSUP ( 美 利 堅 合 * 國 ） 本 人 希 镇 知 ; 1 — 

點，請間我們是否認爲現有英聯王圔的決讖案待譁， 

所 W l l 在 對 法 國 代 表 提 饑 採 動 W 前 先 行 表 决 該 

決議集？如果是荽表決英聯王國提案，本人希竈准 

*席本席認:《目前的情形是有兩件延會的提 

譏 ， 依 " ? 讖 事 的 规 定 ， 二 者 俱 應 同 様 處 理 e 

道 捆 題 驟 於 理 事 會 饑 事 規 朋 第 三 十 3 條 ( 五 ） 

項 的 箱 圔 ， 該 項 闥 係 " 將 两 趣 之 S t 論 & 至 一 定 B 期 

或無定期展緩"的提集b 

英 脚 代 表 棄 酋 先 提 出 ， 定 期 展 

锾表决，法蘭西代表的提集一 

M r B L - K H O U R I ( 敍 利 亚 ） 本 入 祇 想 ， 太 軍 

» S « 黎 B 嫩 領 土 一 , 補 充 一 點 意 見 ， 他 們 接 犯 了 

討論，而1«適用*^表決，伊是本席並不相信其閱有 

何區別。 

因此現在討1»英聯王國代表W搵棄，,圃代表 

充分有權提出他所急於發表的意昆。 

Mr JESSUP ( 美 利 墜 合 * 興 ） 本 人 寧 ; S 無 詳 

Ift英脚王國代表圑的提窠及其理由。本人枏信我們 

都很明白理事會襄面對W色M入會一事意見不同。 

本人IS爲鬭护此事的會饑紀錄襄面有幾個特殊之 

點，茲SSB»爲 

本人B爲我們所巳考慮的第一點就是W色列脚 

&否存在，It是鼸，現在杲否有一锢整體，《權繭 

求加入。本人粗信英職$國代表逋繞所發表的意見 

表示英H代表圈承Siili整艚存在，並將ffi耱存在。 

本代表圈對此闢題的観點理事會想所熟知 

旣認s橘國家存在，第二椿事辑是依照9»会B 

寒 章 規 定 ， 該 有 资 格 加 入 聯 合 》 。 本 代 表 B 

也會表明意昆，認爲按照憲聿規定，W色列國是1| 

准加入的。 

第三個两題就&安全理事會現在表決赞 jft准 

許《色列加入究S有沒有用18,當然大會在四月 

成 棚 復 會 W 前 不 能 對 安 姊 事 會 的 建 m i O l l î 勖 

的》 



4 天 上 午 巳 有 人 對 此 問 題 後 表 若 干 實 見 據 木 

代表《15看*,如果安全理専會採It行,建饑准許W 

色列加入聯合國，讕解委員會的工作一定會待到?It 

助。 

%入說安全理《會對此率必須保持公平態度， 

攄木人，來，這就是龀安全理事會對這個赏前問題 

不應表禾任何奮昆木入16不W爲這是安全理事會 

的 適 當 立 場 本 人 認 爲 安 全 理 事 會 負 有 賫 任 本 人 

枏信, 

而且 

本人並不打算隱癱本代表圑的觐威。 

我們覺得，*1果安全理事會在本週內採取道種行 

勖，那對《調解委員會所面醮的一般愔勢及其工作 

— 定 輙 楠 助 。 

*"人還耍提出最後一點，據本人看來，這是我 

們審讖此事的耙錄中特出的一點。W前理事會審雜 

ft事時大家所^未《決耍求表决此事，就是理事 

&耆千代表深或安全理多會至少要蓴第一委員會對 

巴勒斯坦簡題採取行勖W後再行處理此事，也有人 

)^爲II等人J "本身 îRîSl^fW後再議，這卽使不是 

最 主 耍 的 ; ^ 因 ， 也 是 主 要 原 因 之 一 大 家 & 在 今 天 

上午看到，大會業巳採奴這種行勖由於要在大會 

SE»定一個各方可1^接受的决鑲案，所W案文餚多 

改勖之處，有些規定並未會列入，另外一些規定則 

铤 列 入 ， 據 本 人 看 來 ， 這 種 事 赏 並 不 表 # 會 對 営 

大 會 業 巳 3 過 决 讖 案 * 調 解 委 員 會 業 a 成 立 。 

" 本 人 前 業 已 說 》 & ，我 

爲了 

提截，本人知道加拿大已予支持，鼷爲此事應展至 

本星期s上午再簾，對於â個提雜， 

jdi前所說，不加反對 

Mr MALIK (蘇維埃社會主SI共和國WSa) M 

代表圑通去在安全理事會和申請國入會審査委員會 

都曾厘衣解释它對W色列加入聯合國閬題的意見 

本 代 表 H 不 能 同 意 所 謂 色 别 H 的 疆 界 和 頜 土 還 沒 

有 確 定 的 謎 法 。 它 鼸 : 色 列 國 的 锒 土 業 經 一 佣 國 

文 件 加 W 規 定 ， 瀑 就 是 大 會 一 九 四 七 — 月 二 

十九日決讖集。道偭决截案現在仍 

道偭決饋集不但確定了W色列國的頜士，甚至 

還附有一捆地as, « M 事 會 任 何 代 表 隨 時 可 看 

到， 

的糠度而產生，其存在乃是另外一件,倚。可是這 

種愤形也可W改芷，調解委,會之諛立躭是要解決 

©巴勒斯tf,件有閼的爭執問題一包括領十簡題 

在內。 

因此在法律上與國際法上都不可能藉口 W色列 

國沒有領士或者疆界的理論，來否認W色列國頜士 

之 存 在 所 有 這 種 說 法 都 垒 無 难據。 

至就W色列國履行休戰规定一事而言，安全理 

事會在過去一年左右提出枏當可信的證據，證明W 

色列闉政府忠實履行安全理事會的決讖。B此就無 

須再行重複。 

現 已 自 列 代 表 接 镀 闢 於 C o u n t Bemadotte截 

刺 一 事 的 官 方 涫 息 從 代 理 讕 解 專 員 的 來 文 看 来 ， 

W色列《：府顳然正在採取步驟，來執行本年十一月 

四日和十六日的決議案，所W若干代表對3政府所 

作的批評是毫無根據的。 

英聯王國代表會捱提到W色列軍隊在W色列領 

+内的讕勖， 

任何方向調勖軍眛的。 

本人早已說過， 

許W色列加入聯合圃，則調解委員會的處境將大威 

困難之說是經不起批評的。枏反地，調解委員會之 

說立就是耍幫助W色列68與其鄰邦一各ffi拉伯豳 

家一解決去年內,巴勒斯坦事《I發展而聯帶螢生 

的種種爭執两JIT,求致這些問題的和平解决，達成 

最後锒讖，侔jyL色列及其鄰a能和平共存。這些目 

安 全 理 » , 若 决 定 推 ; 色 列 入 會 ， 那 是 可 W 

促 致 巴 勒 斯 坦 閬 題 之 和 平 解 決 的 從 這 種 鹳 點 看 ， 

就沒有理由想倮，安全理事會對W色列加入聯合圃 

問題，作成有利該國的決定，會對調解委員會的工 

作 有 絲 毫 小 利 之 « 。 

本人注意到英聯王圃代表的陳述，他認爲縱使 

安全理事會决定推萬Jki色列入會，大會也不能在四 

月一日W前&â這偭決鶄，因爲大會第三届會第二 

期 會 譏 不 會 在 该 日 " 前 関 飴 這 躭 證 實 了 藓 聯 代 表 

画的観點，就是說，III繭两題龙不緊急，因爲無输 

都不會在四月一日Wif决定 

因牝不Hrâif垂理事會在今天或一偭月內就II蘭 

或 其 他 阃 家 目 的 入 會 申 靖 作 成 決 定 ， 而 5 ^ 所 

作決定如何，大會都不會在四月一日W前ft論此鬭 

題,所W無須"忙IS理IS蘭的申薪。英聯王國代表小 

知爲了什麽理由，堅持菔予此項申請緊急考鹰。大 

會 W 十 二 佴 國 家 特 剁 M 决 蕺 案 ， 蘭 躭 是 其 中 



乏一，這祇事實就表示沒有理由因^國能有所例^。 

就W色列闉的愤形而言，如果安全理事會多數代表 

IRS該圃的申請與安全理事會業巳离理的十二項申 

講ië非一類，那麼大會就這些申讚所通過的決讖案 

因此就沒有理由將W色列圃人會的問題與安全 

理事會和大會對其他入會申箫所a舉行的審讖牽連 

在一起， 

3&於這些考慮，蘇聯代表a看不出有何理由耍 

虽 钹 討 論 此 問 題 不 ^ 此 外 還 有 其 他 因 素 。 法 國 代 

表爲了他所想到的種種關係，曾請安全理事會展緩 

由應允這個請求，實際上也應該准如所請。按《9最 

紂論某一問題，那麼理事會在充分考jt該代表所提 

的理由w前，就不應有所决定， 

諝 求 ， 延 至 星 期 五 再 審 讖 W 色 列 的 申 講 。 

Mr U R D A N E T A A R B E L A E Z ( 哥 舎 比 3 S ) 本 人 

希 ^ 就 1 序 題 發 言 按 " ? 議 事 規 則 第 三 十 三 條 規 

定，省定期;<iâ"f較定期延會優先審議。就此事而 

論，卻不生延會的問題，因爲法國和英聯王國代表都 

沒有提出這種建議他們是提譲)^讖某一問題，此 

點a在第三十三條第五項下提到，那就是"將問邇 

由此可見，該條並未規定任何優先順序，所W 

最:^出的那個提ISi ,也就是法國代表的提案， Î L 

須先行ft論。不》&我們有前卻是在封論英聯王圃代 

表的提粜，據本人所知，該案之提出在法國提as之 

後，我們應^先M論3&表决法國提案。 

這種程序也比較合理，因爲法國代表的提as確 

而 細 

我 捫 針 論 到 實 體 ， 而 這 正 是 法 國 代 表 所 提 讖 展 

期舉行的。 

因此本人請求先行?t綸並表決法國提案。 

主席本席同意哥侖比ffl代表對第三十三條所 

作 的 解 释 。 不 過 本 席 各 集 提 出 的 次 序 卻 與 他 所 

l a 得 的 愔 形 不 同 。 如 果 本 席 的 記 僮 無 英 聯 王 國 

代表提出他的提案時，理事會正在ft論主張將此H 

題交由申請國入會審査委員會審議的法國代表提 

^ 繭 後 法 國 代 表 修 正 他 的 提 i f e , 代 W 延 會 至 星 期 

玉的講求，除非本席誤會，英聯王國代表那時縱未 

W害面提出，也早已口琅提出他的提案了。 

Mr U R D A N E T A A R B E L A E Z ( 哥 侖 比 f f i ) 如 果 

木人la惽正確，英聯王國代表是在計論第一個法圃 

提Ik時宣布他的勖瀵，而在ft論第二偭法國提象時 

提出的最初他宣布他的勖議，並加W說明，伊县 

有如本人所鼸，他是在ft論第二個法國提*時纔提 

出此案 

Sir Alexander CADOGAN ( 英 聯 王 圃 ） 木 人 璺 

得哥侖比ffi代表實際上是，的。法國代表確是先赘 

言，表示他主張将此事交由一委員會審議。本人16 

得，本人W後骨口頃表示要建議緩議，而實際提出 

會面議草案則仍在W後。本人專此18明，無論餚 

位 先 1 8 , ̶ 點 本 人 都 不 在 乎 無 î i r f » " ^ 種 次 洋 J F 

確，本人都認爲满意。 

主席钹利 f f i代表耍就程序茼題發言。 

Mr E L - K H O U R I ( 敍 利 f f i ) 我 們 的 讖 事 « S U 第 

三十三條第五段說"將簡題之?t論展至一定日期或 

如果主席允許，本人還想對美國代表所作的陳 

述稍加評鶬，因食他所^的話合人不能瑟之不種。 

主 席 如 杲 英 聯 王 國 代 表 並 不 , m 的 提 ^ 

在法國代表提案之先表决，本席相信並不難求得 

議。 

Mr E I ^ K H O U R I (敍利亚）本人想就此两題的 

實體表意見，美國代表曾說W色列在目前入會將 

有助31解娄員會的工作，然而他並沒有說怎樣會有 

« 助 如 果 這 種 事 情 具 正 發 生 ， 請 問 對 該 委 員 會 和 

闢係各方有何影響？就猶太人而言，如果安全理事 

會推薦他們入會，他們就會愈加傲慢，愈不容易« 

協就亚拉伯人而言，這種情形使他們喪失一切信 

£ , 尤 其 對 美 國 的 信 £ , 而 美 國 卻 是 讕 解 委 員 食 三 

員的信任。安全理事會常任理事國的法國和美画都 

是该委員會的委員圃,如果亜拉伯人螢現這些委員， 

尤其是美國代表，對他們表現惹大的偏見，就不會 

加W信任，而 f f i拉伯各國迫不獲B,也許就耍雷渐 

考 慮 在 聯 合 圃 所 抹 的 立 場 試 間 這 會 有 助 „ 

員會的成功睡？請簡美國代表怎麼M這事對於委 

員會有幫助與可助其成功？ 

闋't此事的我們可"淸楚明白地吿 f t他，這樣 

不伊毫無弑助,抑且使調解委員會絕無成功的希望。 

現在我《«ÏÊffi大的希望，如果安全理事會目前提 

具 這 m 譏 ， 情 形 就 # @ 锥 恶 化 。 



本人曾鼸，安全理箏會如果提具這種建議，前 

後行爲就不一致，美國代表IE未提到這種反對奮見 

或 軍 事 利 益 請 問 安 全 理 , 會 推 薦 糟 太 人 入 會 還 不 

是政冶利益嗨？請問這與安全理事會過去的决議案 

相符嗨？ 

本人對此點解释非常明白，美圃代表卻沒有提 

到。他企園從英聯王國代表的陳述提出若干字句， 

說"是的，糟太國確實存在"。他把這種情形赏作旣成 

搴實然而該國是怎樣存在的？其存在是否有任何 

法律根據或法律某礎?該國是W何稗方式存在的?它 

在那裹是否履行所負的義務？該區內尙有少數R族。 

假 定 僳 M r M a l i k 所 ^ 依 B B 十 二 月 二 十 九 日 決 議 

案的規定，該地確有一國存在，可是該展還,亜拉 

伯少數民族試問他們怎樣掛付這些少數民族？請 

問一個國家，一摑自尊自愛，龙且値得考慮准許加 

入國際瓧會的合法圃家，對待少數民族能如猶太人 

對付S拉伯人那樣麽？請两這符合憲章原則曛？ 

那 些 拉 伯 入 原 估 該 K 界 錢 W 內 人 C I 的 半 數 ， 

而 今 他 們 何 在 ？ 他 們 遭 受 脅 淹 亡 星 散 ， 辗 轉 溝 

整 露 宿 郊 野 他 們 飢 病 交 逼 ， 奄 奄 待 繫 一 個 値 得 

受人敬重，使得邀請加入聯合國爲會員國的國家， 

竟W這種方式對付半數民衆，不把他們當作該國W 

公民，轼鬨這是它應有的行動噶？幾千年W來，亜 

拉伯人都是該地的異正公民，而去到那褢的猶太人 

卻 是 新 近 入 境 之 人 其 中 若 干 到 那 裏 不 過 一 月 、 一 

暹、一年，現在他們倒要奴役該國人民，把他們軀 

出本國頜土，沒收他們的家園，播取他們的財物，實 

行搶掠他們犯了所有這些暴行，而現在卻邀其加 

美鬮並不承認他們是合法當局而承羝他們是 

,實丄的當局，伊是沒有對這個事實丄的當局提出 

任 何 解 釋 ' 奄 章 載 明 聯 合 國 會 員 國 的 主 權 平 等 現 

在聯合國的五十八個會員國都是合法當局。美國代 

表所尊重並且顔意歡迎入會的這個赏局並来受人承 

認 爲 合 法 赏 局 此 事 尙 未 解 決 此 間 題 仍 在 f t 論 ， 

許多事情正在發生。第一委員會和大會都很jfe疑，不 

願在十二月"h—日所通過的決議粜哀，有任何字樣 

提 到W色 列 國 許 多 會 員 國 顯 然 不 顔 在 他 們 的 決 譏 

草案裏％任何字樣提到M色列國。决議案中提到該 

圃的一處，嗣後亦在大會盡面四十三蔡贊成予 

此點碓堪注目。這有甚麽意義？美國代表和美 

什麼作爲，證明他們値得准許入會？欲鬭他們有無 

民 主 政 府 ？ 試 簡 他 們 „ 議 會 ？ 試 問 他 們 曾 否 在 國 

內,行選舉？他們是否"有條不紊和合法的方式街 

付國內民汆？他們絲毫沒有這樣做他們之間仍有 

wmm,他們稱之爲異媸fS"子。這些"子的行動 

無不達反法律，他們的政府也無可奈何。聯会國調 

解專員與其同事公然被刺，直到現在,垒無斷靜。他 

們 並 行 安 全 理 事 會 向 他 們 提 的 建 讒 。 他 們 饞 接 

癀充他們的領土，超過了他們過去所宣佈的圃界。 

在這種情形之下，奄章賫成維抒國際和平與安 

全的安全理事會如果採取這種步驟，請一萆侵略者 

——這羣外來人侵略一偭圃家，屠殺芪汆，把他們 

驅出家庭，鳩估其他，自稱爲事實 i的當局一""M 

聯 合 國 會 i 國 ， 那 是 â 反 常 镛 在 世 界 史 丄 ， 從 

來沒有一捆司法圑體採取這穰步驟，來解决兩方面 

的 爭 通 ， 也 從 來 i t 有 任 何 國 際 法 律 建 皿 取 暹 種 辦 

法 

本人不知有什麽腰力，5fe什g勢力推動，使得 

糖太民族主義者控制世界到這種程度本人現在宣 

怖,東方各國回教展域、ffi拉伯人、某眢教徒一 

具正的基詧教徒和回教徒一都不同意這種觀點。 

本人贫接到各國寄來的函件，舉例鼸，本人曾接痠 

從 紐 西 蘭 M 的 一 封 信 ， 說 代 表 紐 面 蘭 出 席 大 會 的 

Mr Fraser並不代表輿論。"讓他詻j9紐西蘭的人R" 

那 封 信 說 , " 我 們 不 同 意 他 的 意 見 他 所 表 示 的 是 他 

本人而不是紐西蘭人民的觀點"。問一問美利堅合* 

國的人民，看他們是否與白宮的政客們意見一致。 

餚位甚至找不到一小部fS^人，和他們的意見相同。 

問一鬨這裏的法蘭西人民本入就接到法國各地的 

電 話 與 電 報 。 都 ^ "願上帝保佑閣下。請艤鐮奮鬭， 

閣下是對的，另外的人都是錯親" 

這並不是私人利害W間題，也不是一國元首政 

治 利 害 的 間 題 i l 是 一 伴 闢 係 人 民 的 爭 我 們 代 表 

我們的人民，我們並不代表我們自己問一問阿根 

廷人芪、哥侖比亜人芪、蘇聯的回教徒Mr Malik 

詢問怎樣雏夠得到這種情報他很明白不能從藓聯 

镀 得 情 報 " 鐵 幕 之 後 是 沒 有 倩 報 的 這 固 然 是 實 

情，但是該國四面邊境丄都有一些人芪，那裹,二 

千玉百萬至三千萬回教徒對此事小滿，我們從他們 

那袅得到情報》我們赏然不能說明情報的來源,因 

爲 我 們 知 道 提 供 情 顇 的 人 民 命 運 in 何 但 是 本 人 確 

知，如果任何人向他們提出詢問，他們都會說，他 

們並不贊助現在大會和安全理事會褢面所表現的 

美 圃 政 策 此 事 必 須 徹 底 加 W 考 盧 我 們 不 能 這 樣 



我們本來懷抱相當希萆，W爲調解委員會或可 

镀得相當具髒結果，{日是s拉伯入一*面如果不與 

该委員會合作，猶太人一方面仍然留在那襄，試問 

這對目前所5t喻的事情有何轼助？ 

安全瑰事會若干代表都說，主席也確實說過， 

大 會 在 ] 後 三 個 半 月 內 都 不 會 集 會 伊 是 我 們 也 許 

可能會有機會召開大會，來Si諭它所顔意審議的決 

‧41案那時大會也31^可能達成较妥當的决定。 

如 果 我 們 會 這 樣 做 ， 本 人 就 建 議 將 此 圃 

際法院提供法律意見 

這 個 所 ； 色 列 國 有 , 法 律 某 礎 , 究 賁 是 怎 樣 組 成 ， 

依8?窻章所;r規則，有何理由，應該准其加入聯合 

國爲會員國因此本人希望將這整個問題提交國際 

法 院 本 人 自 己 一 向 贊 成 請 法 院 提 供 意 見 過 去 在 

第一委»會裹，本人的提ifewi二十一菓對二十禀否 

决，此種辦法遂未能實行，因爲我們缺少多數可决 

m 

在目前It形下，本人認爲W將整個問題提交圃 

際法院最爲妥當。如果理事會暫緩討論此事，我們 

就 可 擬 具 這 樣 一 個 决 議 a s , 向 理 事 會 下 次 會 議 提 

出國際法院有食處理闢^！？^大會的一切法律率項， 

在W後的三個半月裹，會有時間得到法院的這镩意 

見 

主 席 在 表 决 法 蘭 西 代 表 提 案W前 ， 本 席 耍 請 

他 再 , 說 明 * 

Mr PARODI (法蘭西）本人祇是諳求不在今天 

i午表決此事，而展*星期五的會議苒來舉行。本 

入16不W爲今天不應提出實體意見本人只是請求 

閣下，使本人有機會在下星期Ï提出本人的意見。 

本人的建菡就是如此 

王席茲將法蘭西代表提案行表决 

該提案W八禀A過，棄權者三。 

四 

程上現有一九四八年十二月九 

CS/1113D 

本人W爲稍爲針論一下就夠了，因爲W前; 

mUf甚至在辯論w色列的入會申請時，都曾幾次 

時， 

人早已指出， 

九四八年十二月九日大會主席爲《1蘭入會事致安全 

在^%j^色列國入會的問題時，比利時和英睇 

王國代表都會說明，閼*fr仟何國家入會的問題，目 

前都無領急护決定，因爲大會要到四月一日耩能恢 

復工作，因此縱使安全理,會採取正面決定，並提 

具確切建議，大會還是小能考慮任何圃家加入聯合 

Ï 一方面 

方面，安全理事會已經接到十二國的入會 

申 請 ， 這 一 點 大 家 都 會 f e # 依 照 m * ^ ， j , 安 全 

理事會巳經就這些申請！: A/617及A/618〕向大會提出 

通 

過了一個一般性的决議lk，請安全理事會重新考盧 

的這個决瀵lis認爲在就所有國家的入會簡題作成決 

定時，對护各國理應一親同仁 

從 這 些 # 實 就 可 明 白 ， 大 會 促 請 安 全 理 事 會 

同 時 審 識 所 , 巳 經 提 出 的 申 請 依 押 大 會 所 通 過 的 

入會審査娄H會代表面的老政策這種政策一方面 

是侮蓐和歧視若干國家，一方面是偏向其他I國家。 

審 讖 希 键 加 入 聯 合 画 的 各 國 所 掛 的 所 , 十 二 件 申 

請，不應對錫蘭或任何其他國家,所例外。 

上述事實證明沒％理由爲《蘭破格辦理，MB. 

該國是申請入會的十二個豳家裹面最後申請的一 

偭，所W更是如此 

因此蘇聯代表圑反對在今天的安全理V會會讖 

I，等到希望入會各國向安全理事會所提的全 

十二件申諝都依B?大會閫於此事的一般性决議加W 

蔣廷《先生< 中國）如果我們菓延《S審議《&蘭 

的申請，可能有種種理由，理由之一就是無須忙。 

無論如何，大會第三屆會第;:：期會饞在四月W前不 

會開會，因此無論我們是在今天、一週W後、兩遇 

Ai後或者一個月內審讖這件事情，都沒有關係。'這 

就是10>由的要點所在，而且是無可否認的 

本代表国沒有理由請求在今天上午、一週內、二 

遇內， 



的請求卻是根據不同的理由，就蕞說，如果我們審 

査 錫 蘭 W 申 請 ， 我 們 也 必 須 審 査 所 , 其 他 申 請 我 

們不鲔接受這種理由我們W前巳經辯論過錫蘭鬨 

題 本 人 不 擬 詳 述 理 由 的 細 節 , 不 過 本 代 表 團 鼸 爲 

錫蘭加入聯合國的間題應當依申請國各別情形加W 

審議一各項申請都必竭分別審讒。我們永遠不能 

說，如果一國加入，皿各國也必須加入，或者銳， 

我們不准其他鼸家加入，所W也不准暹個國家加入 

依BR竈章規定來看，â稗看法是不公平而且是沒有 

理由的 

® 蘭 之 應 加 入 聯 合 國 是 不 容 懐 疑 的 該 國 是 愛 

好和平的圃家，並且準備執行會員國的一切義務。 

此點業搔明白證明，本人錐不願堅持在今天採取行 

勖， 

完畢之後再行討論，所W建議緩讖，本代表圑則铯 

對不能接受。 

Sir Alexander CADOGAN (英聯王國）本人不擬 

在 今 U 午 重 述 本 人 或 英 聯 王 國 其 他 代 表 巳 往 爲 * 

我們認爲，錫鼸有充分賓格入會，該國具備入 

會的—切條件， 

本人蛾《說一兩句話，這是蘇聯代表適饞的演 

辭 引 起 的 像 中 國 代 表 一 樣 ， 本 人 完 全 否 認 所 , 申 

爲，我們依據憲章，,資按照每項申請的本質加W 

審査，用竈章的樓準加44評射。本人知道,—一偭大 

會決mik,主張會籍普及的原朋。本人從來不了解， 

其意義何在。本人不知旁人是否了解。難道說任何 

申請國，任何軍位祇荽â來一個申箫，當然就II准 

予 加 入 ， 而 不 加W審 査 嗨 ？ 果 然 如 此 ， 那 似 乎 是 

完全否認奄章，本代表圑由於不接受所謂的普及原 

朋，所W我們纔沒有8;^贊成那個決譏案 

大家都知道此外曾有閼於各項申講的決議案多 

件 ; i 過 祇 有 鬭 於 錫 蘭 的 決 譏 载 有 " 請 安 全 理 事 

會 儳 速 袁 新 考 慮 " 的 卞 樣 ， 正 是 爲 了 « 種 理 由 ， 

本人纔認爲我們應赏在此時此地諛法作成決定。這 

並不是因爲本人，也不是因爲理事會其他代表希望 

這樣撖，而是因爲大會荽求我們這樣做，本人並不 

認爲我們應赏忽略大會的這 

因 J S Î * 人 熱 望 ， 甚 至 在 今 天 J " 午 躭 可 W 對 

錫蘭加入聯合國的申諳作成決定 

M r JESSUP (美利堅合汆國） 

英聯王國代表所表示的意見，並請大會注意大會爲 

锡繭入會問題所特別Ajâ的决讒案的另一方面a這 

同，载有業铤提^家注盲的那句話，就是說，"請 

安 全 理 , 會 儆 速 , 新 考 蘆 "，而且從大會專設政 

治委线會的紀錄看來，大家都認爲錫蘭是一個愛好 

和卒的國汆，能夠並且頗 1t執行憲章的義務，因此 

應該准許加入聯合國因此本人相信，在査看大會 

決議案的時候，决不能僅僅挑選凑巧赞成目前所提 

某 一 観 點 的 那 些 決 議 案 其 他 決 ~ m 案 M 樣 璺 加 M 

考慮大會就會籍簡題所通過的諸決鑲案中，闞於 

錫蘭的决譏集是最後A過的，其中載有大食的一致 

意見，並且要求我們立卽採取行動。我們必須顧到 

Mr TARASENKO(鳥克蘭蘇維埃瓧會主義共和 

國）本人希望再就此茼題》言主張在今夫立卽審 

據，尤其着重最後一段，該段"請安全理事食儘速 

首先，那捆决讖並沒有鼸，安全理事會應該 

在大會届會終了兩三天之後重新審饑此两題，85是 

鼸"慊逢"，所指的時閬Jfc許比大會延會W後到現在 

暹一段期間要長得多。 

其 次 ， 該 决 議 案 用 的 是 " 儘 " 宇 但 是 烏 克 蘭 代 

表圃龙不鼹爲能在今天考慮錫蘭雌的申請，因爲 

今天的讖程丄面並SI有列入其他申請國入會P5題， 

這 些 國 家 也 g 典 所 提 的 大 會 之 內 

英 聯 M 代 表 相 信 一 偭 國 家 提 出 了 * l i 就 有 理 

由 希 g 它 的 # 請 立 郎 受 到 考 良 現 在 卻 不 Ê 繮 佃 閼 

題我們對這倔簡題不是4n此看法。我們相信，JU個 

決讖in闢係政治專懿委員會所提到的十二锢圃家。 

我們認爲這十二捆國家的申請應當同時舂査.伹是 

此阃題眛然不在議程之上，我們躭不能加W審鶄《 

有人要我們注意，IS蘭的所鑭特殊地位，據鼸 

由於這種地位，银繭的情形便與其他十一個國家有 

所 不 同 伊 是 本 人 看 不 出 有 任 何 理 由 ， 3 1 對 蘭 優 

先辦理，而僳外ê古人ft共和國卻廳當在後。 >該共 

^國的人民5^往也是處於殖呙地依&地位，而且也 

已綞獨立，它們的《立是由鬭爭得来，而且它們箕 

現通立已捱超過二十五年了。 

外S古人良共和國提出入會申請早在《 I蘭之 

前。 

現在》醺的申請忽然要優先審蕺。這種行動躭 

等於歧親外蒙古人R共和國，該國也是亜洲圃家， 

不 但 如 此 , 倘 

那就是歧親所有其 

他申請國家的行爲， 

崔 案 所 â 通 的 大 會 决 镶 雜 圔 之 内 。 



爲了這些理由，烏克蘭藓維埃ff±會主義共和國 

代表PU f?爲不能在今天審璣錫蘭加入聯合阈的問 

題 

Mr PARODI(法蘭西）法國代表FI對於大會最 

後:S>ô的决議Ik B節所载瑞A代表【，决議fr象並不 

僅在表决時投票而已它還赞助這個决漭草集，而 

且首先在第一委員會，嗣後又在大會袅儘力設法使 

之TÉ過這個决譏草Ik包含公1"的聯合國會萨普及 

厚則，ièrt安全理事會重新審査各國所提的入會申 

請 

本人在申述本代表圃立場之後，希望聲明，本 

人切望與大會的立場一致，不伊是對這個决議lk， 

就是對所過的一切决議 l is都是如此 

在這方面，大會輛疑希望對錫蘭問題的處理與 

其他入會申請稍有不同，這不II是爲了理喻[的;？ 

因，同時也是因爲我們，或大會lîT希望蘇維埃社會 

主義共和國聯盟代表對錤蘭申請所採取的態度會比 

對其他申請所採取的態度稍有圆TÉ餘地 

辦％如何，本人覺得大會的用實是顯而易見的。 

大會對錫蘭問題措辭之不同就可證明此點，這就 

是，錫蘭的申請鹰儘速重新審査我們現在所做的 

就是這件事 

爲了這種種理由，法國代表圑將投，贊成錤蘭 

入會，因爲大家都承認一大會亦巳經證實——錤 

蘭具備入會的一切條件 

Mr R I D D E L L ( 加 , 大 ） 加 拿 大 代 表 雨 切 堪 小 

致再行暫緩審譏錫蘭的入會申請本人認爲，如不 

能立卽對此項申請採取行勖，祇可能有兩種理由 

或者因爲申請的條件不合，或者因爲關於申請國的 

的情報不足。 

加拿大代表圑對於錫蘭的入會資格毫無疑慮 

在這次ft論裹，本人並沒有聽到有人認具否認錤蘭 

具備這種資格，據本人所知，所提不在目前審議此 

項申請的各種理由都與錤蘭的資格無關 

就閼於錫蘭的情報是否充分一事而言，本人記 

得，六月二十四日已有提供此事资料的一個工作文 

件 分 發 安 全 理 事 會 各 代 表 這 是 很 久 Wft jW事 了 ， 

本人認爲這一段時間足夠對錤蘭的入會條件加充 

分考慮 

錫蘭國是最:£獨立的國家之一加拿大政府充 

分相信，錤蘭國能夠W自由獨立的方式，執行憲章 

所 責 成 的 義 務 ， 所 W 我 們 要 投 蔑 贊 成 S 國 入 會 我 

們切^最近實現獨立的錫蘭人民小致爲了與他們入 

會權利無閼的原因，而不能得到他們所應得的承認 

與鼓鋤 

Mr EL-KHOURI (钱利亞）錫賵間題巳粹列入 

今天的議程，所W本代表圑贊成在本次會讒tt論^ 

間題1Ê作成决定如果藓聯代表所提到的其他申請， 

尤其是大會所建議的那些申:t ,都在議稃上面，本 

代 表 圑 决 个 反 對 加 侖 依 昭 譏 事 規 則 第 七 條 規 

定，臨時議^是由IT必窨長擬定，由安全理事會主席 

核准如果依昭該條規定在明天或任何其他時間召 

集 會 s i , si程卜面列有義大利、愛爾蘭、奧地利或其 

他國家的申請，那麼我們也就應當加W^i:瑜伊是 

實pÇf」我們今天的r&程蛾載有錫蘭的申請如果蛾 

因其他申請不在譏程上面，就反對？t喻^問題及作 

成决定，那是沒有理由的 

我 們 决 沒 有 一 胖 審 讅 所 有 申 請 的 乂 要 這 t 不 

是一些國家集糟加入的問題各國的申請應當分別 

n t i r , 本 人 不 知 鞣 聯 代 表 何 W 希 ^ 集 鹘 考 慮 集 體 

審《Si?" to窆 1 " S 用 處 那 不 ^ 是 在 巳 有 的 一 大 串 否 决 

之外，再加L半打否决而巳。譲我們逐一决定各項 

申講用這種方式處黡這個間題也許比較容易。 

現在我們的議程上列有錫蘭的申請，我ffi沒有 

理 由 展 緩 。 我 們 的 議 V 規 則 並 不 阻 礙 遣 種 f t 論 ， 

我 們 沒 有 理 由 去 避 免 這 個 問 題 。 

本代表圑：fc其希望儘早論此事，因爲我們在 

安 全 理 事 會 裹 面 任 期 到 本 月 底 就 要 終 對 * 5 > 我 

們巳經研究很久的一切問題，我們都願意在安全理 

, 會 發 表 意 見 現 在 此 項 目 旣 H 列 入 議 程 ， 本 人 建 

^將錫蘭加入聯合國爲會員國的問題提行表决。 

主席關於敍利亞代表的意見，本席要再度截 

明，我們的>^程面所W祇有錫闞的入會問題，是 

因爲大主席爲提送大會决議案致安全理事會主席 

M ^ ^ - u , fil伟提到錤蘭的申請。 

本席願意略爲說明比利時代表圑對此箏的覿 

點。 

比利時代表H的態度是Ai下列事實爲根據，就 

是說，sa那個大會决;^案，大家公鼸錤蘭是愛好和 

平的國家，々&夠Ife且頹意執行憲章所载義務，因此 

應該准許加入聯合國 

本席先將蘇锥埃?±會主義共和國聯盟的提案付 

表决，這就是，非待安全理事會審鹩其他申請時， 

小應51論錫蘭的入會申請 

Mr M A L I K (蘇锥埃社會主義共和國聯鷇）本 

人要對在此發言各代表的言金稍加評讒第一，大 

會 的 那 個 " 性 决 議 集 是 針 對 聯 合 國 接 到 的 所 有 十 

二件申請而S過的，然而除去法國代表之外，沒, 

—偭人認爲必須提到那個决議案。 



這種程序蘇聯代表圑不能認爲正確安全理事 

會乂須W那個一般性決;^Ife爲主要原則，該is請求 

理 事 會 韋 新 考 > f 所 , 十 二 項 申 請 大 家 會 記 得 ， s 

决議Ik——就是大會根據專說政治委員會建議所^ 

過 的 决 議 草 案 B ~ 曾 經 受 到 筢 大 多 數 的 會 員 國 擁 

讒，祇有英聯王圃等三個代表閿投惠反對該決議 

案憲悉"一般意見食贊成聯合國應有普逼性C 

英聯王國代表故作天舆，說他不懂會籍普及原 

則的意義 fa是這悃問題曾經在第一委員會充分訂 

論，英聯王國代表曾綞參與該委員會的工作，本人 

爲龙無理由要在目前^細敍述 

W該決議案爲原則，安全理事會就須進行窜 

新考慮所有十二件申請這並不是說理事會乂须同 

時審議所有申請，這些申請可W依提出的先後審 

m, ffi是有什麼理由對錤蘭例外？ 

有人提到大會主席的來函 {H是我們都記得， 

過該決議案與書寫該函時的情形那時W爲錤蘭 

的申請會在大會閉幕W前審譏，因爲那時還沒有决 

定，大會究竞是饞續工作至,程審讖完畢爲 ik，還 

是延會到W後某一日期再重開第三届會第二期會 

議 

這就sa明大會主席致安全理事會的函件，iil及 

匆 促 决 定 的 情 形 目 前 a 經 沒 有 匆 忙 的 理 由 ， 因 爲 

大會第三屆會第二期會議已訂护四月一日開飴。安 

全理事會W大會決讖象的規定爲準繩，現在可W利 

用充分時間，邁守正"^手績，按?8提出的先後次序 

審譲那十二件申請，而不單獨處理最後提出的錤蘭 

申請。 

中圃代表s到反對集體考慮所有申請，堅决* 

張 分 別 考 盧 其 實 並 沒 有 人 說 應 當 集 體 考 虜 要 點 

是這些申請應當在同一期間審議這就是說，大會 

决譎案旣然說理事會應営審所有十二件申請，安 

全理事會W此爲根據，就應當按M各項申請提出的 

次 序 重 加 審 作 成 决 定 ， 而 小 應 從 錫 蘭 的 申 請 開 

始，因爲這是最後一件申讀，所铯對沒有理由首 

先審讒 

" 儘 速 審 議 錤 蘭 的 申 

請，《並不是說須立卽審識。從權宜和常誠方面 

着《，或從大會決議案一九七(三)B節向安全理事 

會提出的本組織普及性着管，安全理事會須雷新 

考虜所有的申請，而小對IS蘭的申有所例外，安 

全理事會的一位代表業a謅求暫緩審譲此項申請， 

依叩大會决逯案重新審議所有十二件申請，所更 

應當這樣辦理如果安全理事會一位代表提出這種 

mm,理事會似乎就應當顧到這種請求，何％幾分 

鐘W前，我們巳經顧到法國代表的類似請求，暫緩 

審議W色列的入會申請了。 

安全理事會沒有理由忽視蘇聯代表圑主張暫緩 

計論錫蘭申請的請求反過來說，根據大會决議案 

的規定，根據街所有申請不分軒輊同樣處理的I？則， 

安全理事會必須尊重大會決議案，依照提出的次序 

甯新審議所有十二件申請這就是藓聯代表圑的請 

求 

有人提到大會決議案的精砷。那個決鎩案的賴 

砷 是 要 審 議 所 有 十 二 件 申 請 該 l i s 特 別 着 重 一 般 

意見食贊成聯合國應有普逼性，其他決讖集從來沒 

有 這 樣 說 過 該 案 是 唯 一 主 張 此 點 的 决 議 案 安 全 

理,會沒有權力或理由忽視這種原則，而且iÈJ^W 

該决譏案爲準則如果利用大會决議 案的精砷而僅 

傅支持錫蘭，那就經不起批評。第一委員會知大會 

計喩時的精砷巳經在决議Ik B節內表現出來，其中 

藓聯代表圑根據暹些考盧，同時因爲尙在研究 

所獲關於錫蘭的情報，所Ai建議展審議錫蘭的申 

請 蘇 聯 代 表 團 也 守 第 一 委 員 會 所 接 受 同 時 大 會 

也顯然接受的慣例，這種慣树允許安全理事會 

就任何爭執的問題事先諮商現在大家並未猹得這 

種 機 會 ， 所 ) ^ , 代 表 團 W 爲 若 干 代 表 團 爲 了 某 種 

尿因， 

在這種情形之下， 

序，不能承認大會決議案應予忽略，因爲錫蘭不 

是申請入會的十二個國家之一因此藓聯代表團建 

議暫緩審議錫覷的申請，並且堅决主張一倂重新審 

議所有十二件中請 

代表圑的請求， 

Mr PARODI (法蘭西）如果蘇聯代表臧是請求 

將此事展辛最近將来的某一日期審議，而這日期足 

W符合大會主席函件與大會决議*的意思，本人就 

會欣然贊助他的請求，首先是爲了尊敬癣聩代表， 

同時也是要或謝他在類似情形之下對本人表示的逋 

貌。 

^^^^本人認爲他的提案與本人先！！^所提的不 

同，與英聯王國對色列申; f所採取的態度倒非常 

枏像，本人 te信這種看法是對的蘇聯代表並不是 

請求展至最近將來的一定日期審讒，所請緩議一節 

亲 及 與 所 有 其 他 申 請 一 倂 喩 的 問 題 爲 了 本 人 所 

已提出的理由，特別因爲大會對錫蘭的看法小同， 

本人認爲小能贊助這種立場。 



本席請問蘇聯代表，是否希望將他的緩 

議講求赏作具體提案加W表决。 

Mr M A L I K (蘇锥埃祉會主義共和國聯盟）本 

人業巳請求锾議錫蘭的人會申請，待所,十二件申 

靖 都 重 新 提 出 審 議 時 再 議 本 人的請求是依蹈决議 

棄B節提出，該節促請安全理事會雷新審議業已收 

主席 

提 案 付 表 ^ e 

進行舉手表决如下 

赞成者 蘇維 

反對者比利時、加拿大、中國、哥侖比亜、法蘭 

西、《聯王國V美利堅合*國。 

棄權者阿根廷、êiéfQS 

該提案Ai七菓對二稟否决，棄權者二。 

主席現在可W認爲？t論結束< 

會申請付表決。 

進行畢手表决如下 

贊成者阿根廷、比利時、加拿大、中國、哥侖比 

亜、法蘭西、敍利5& 、英聯王國、美利堅合衆國。 

反對者烏克蘭蘇維埃社會主義共和國、藓維 

埃瓧會主義共和國聯盟。 

考 & 緒 果 ， 赞 成 者 九 ， 反 對 者 二 反 對 惠 之 一 

係理事會一常任理事國所投， 

未3&過。 

五 f 達 拉 巴 問 題 

主席我們現在ft論議程上的最後的一個苘題。 

我們有幾種關於這個Peî題的文件，這個問題相當複 

雜對於應當特別注意的文件，或宜略加說明。 

十一月二十:K日安全理事會决定暫钹計論此 

事。十二月六日，巴基斯坦請安全理事會儘速集會， 

W便在聖誕節前ft論此事〔S八109〕，因此該項目遂 

十月六日〔5/1027〕和十一月二十一日〔S/1089〕 

E.基斯坦請求准許參加關於此間題的辯論。 

十二月十日〔S八115〕，印度外交部秘香長Sir 

Girja Shafcar Bajpai宣稱印度政(&未打算派遺代表 

前来安全理事會封输此事，不過他巳就海達拉巴的 

情形提出愤報 

自從那時W後，Sir Gind Shankar Bajpai會 

二月十三日發出簡短S明〔S/11 2 4 〕 Ift明b達拉巴 

目前愔形,本人已受權將此項聲明分钹理事會各代 

表，現在各代表集前各代表旣已閱瀆印度外交部 

)1*書長代表印度政府所作的聲明，本席鼷爲此項整 

明就應赏列入安全理事會文件之內。 

最後木席必須一提，本席昨天收到Mr Mom 

Nawaz Jung簽署的函件〔S八II 8 〕 一封。理事會記 

得前曾於九月二十日聽取Mr Moin Nawaz Jung ffj 

陳述〔第三Ï九次會議〕，那次聽詢完全是爲了他的 

證書是否有效問題。九月二十二日，海達拉巴邦君 

說 應 前 內 閣 之 請 派 往 安 全 理 

達拉巴〔5/1011〕。 

十 月 i 日 M r Moin Nawaz Jung致函安全理 

說他無實請求准許海達拉E代表面代表 

出席將來理事會ft%tt事的任何會讓〔5/1031)。 

Mr Moin Nawaz Jung並未參加十一月二十五 

日的會議〔第三八二次會讓〕，該次會譁論了海達 

本 席 並 未 收 到 閼 於 Mr Moin Nawaz Jung 

S̶方面,敍利亜代表於十一月二十玉日提讓， 

認爲巴某斯iB所請准許其代表參舆關於海達拉巴的 

辯 節 應 予 准 。 

因此本席荽請問理事會對於准許巴基斯坦代表 

列席一層是否有人反對。 

如果沒％反對意見，产席就請該代表就理事會 

讖席. 

巴墓Sfîffl代表Svr Mohammed Zafniaah Khan就 

主m在請巴基斯坦代表向安全理事會發言w 

前，請問他所要作的陳述將有多長。 

Sir Mohammed ZafruUah K H A N ( 巴 基 斯 坦 ） 僅 

就入口而論，海達拉巴茼題就牽;Ê到一千七百萬人 

民 ， 所 涉 地 域 亦 在 八 二 〇 ， 〇 0 0 方 唓 W J " , 本 人 

深知，就海達拉巴問題而言，單單這些因索並不是 

不過在目前情形之下， 

頗爲複雜，安全理事會且須注意許多的文件、事艇 

演變與事件，如果本人不說本人的陳述至少會估用 

1.有如本人 

所說，如云能在较短的時間內將本人所見到的海達 

主席眛然巴基斯坦代表認爲必須提出很長的 

陳述，同時也因爲我們目前的工作琅境所限，從明 

天起我們的職員就耍狨少，所W本席冒昧講問巴基 

斯坦代表，能否在安全理事會回到成功湖W後再提 

出他的聲明。 



Sir Mohammed ZafruUah K H A N (巴基斯坦）本 

人並不反對採KSi:*席所說的程序，唯有一點——安 

全理事會對此點當然不會過於重視一就是說在這 

種ft形之下，巴基斯ia所派向安全理事會提出陳述 

的代表或許不是外交部長本人，不過此事當然不能 

避免。 

主席在這種情形之下，此事可W延至安全理 

事會回到成功湖jyi後再議。 

Mr E L - K H O U R I ( 敍 利3g)本 人 認 爲 可 將 我 們 

目前所 f t論的這個項目列人明天或星期玉的議程， 

今天明天都可 

這樣Sir Mohammed ZafruUah K h a n 就 

可Jl^在這裹提出陳述，而無須前往成功湖，這對护 

他也許不方便。 

主席巴基斯ifl代表適纔吿; l ï我們，他巳經準 

備接受展期，祇是他本人不去成功湖。我們如果齄 

取像巴基斯代表所Sft那樣長的陳述，在技術J % 

許多不便之處最後還有一點，若干代表業巳 ip備 

離開巴黎，如果本席沒有誤會，Sir Mohammed Zaf-

ruUah Khan本人也要離開。在這種情形之下，最妥 

當的辦法還是採取本人的意見，巴墓新ie代表也a 

經同意，如果沒有反對意見，本席就爲此議》1過 

安 全 理 事 會 下 次 會 議 計 論 色 列 的 入 會 申 請 ， 

將於星期五上午十時三十分舉行 

午後一時二十分散會， 
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